
Bitte um Info.Bin Neuling
Beitrag von „Raptortosh“ vom 20. Mai 2022, 16:03

Ist nicht so schlimm, außer beim spielen würde man das merken. K5000 ist auch nicht mehr
die neueste Grafikkarte, denke nicht, dass das hier Problematisch ist.

Gibt auch Grafikkarten, die nur 8 oder weniger Lanes haben- z.B. RX 6600XT.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/56188-bitte-um-info-bin-neuling/?postID=745958#post745958

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/56188-bitte-um-info-bin-neuling/?postID=745958#post745958

